
 
 

ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ 

ПРИ СВЕРДЛОВСКОМ УФАС РОССИИ 

 

ПРОТОКОЛ 

 

«31» мая 2021 года                                                                                                                 № 7 

Екатеринбург 
 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

 

Председатель Общественного совета 

 

Заместитель председателя Общественного совета 

 

Члены Общественного совета  

 

 

 

 

Секретарь 

 

Ответственный работник Свердловского УФАС 

России 

 

ПРИГЛАШЕННЫЕ: 

 

Заместитель руководителя Управления – 

начальник юридического отдела 

Свердловского УФАС России 

 

Директор по развитию Союза малого и среднего 

бизнеса Свердловской области 

 

Депутат Государственной Думы Федерального 

Собрания РФ 

 

Представитель ООО «ЧОО «Дивизион» 

 

- С.Л. Мазуркевич 

 

- Б.Я. Соколов 

 

- Ю.Н. Аксенова, Н.А. 

Ватолина, А.С. Киреев, Т.В. 

Паченкова, Д.Н. Ханин 

 

 

- Е.К. Воробьева 

 

- Д.В. Губа  

 

 

 

 

- Р.Г. Анисимов 

 

 

 

- С.А. Данилова 

 

 

- Д.А. Ионин 

 

 

- Ю.Ю. Долгополов 

 

 

 

 

 



I. О технологическом присоединении энергопринимающих устройств потребителей 

к электрическим сетям 

(Е.К. Воробьева) 

 

Выступили: С.А. Данилова, Д.Н. Ханин, С.Л. Мазуркевич, Б.Я. Соколов, 

Т.В. Паченкова, Д.А. Ионин 

1. Принять к сведению представленную информацию. 

2. Предложить Б.Я. Соколову систематизировать проблемные вопросы, 

связанные с подключением к электрическим сетям, а также сформировать предложения и 

видение возможного решения указанных вопросов.  

3. Подготовленную Б.Я. Соколовым информацию направить в адрес членов 

Общественного Совета не позднее чем за 3 рабочих дня до даты проведения заседания 

Совета в 3 квартале 2021 года. 

4. Включить в повестку заседания Совета, запланированного на 3 квартал 2021 

года, доклад Б.Я. Соколова. 

5. Предложить Т.В. Паченковой сформулировать проблемную ситуацию и 

предложения по упрощению процедуры технологического присоединения к сетям в 

нежилых помещениях многоквартирных домов, которые используются для 

осуществления предпринимательской деятельности.  

6. Подготовленную Т.В. Паченковой информацию направить в адрес членов 

Общественного Совета не позднее чем за 3 рабочих дня до даты проведения заседания 

Совет в 3 квартале 2021 года. 

7. Включить в повестку заседания Совета, запланированного на 3 квартал 2021 

года, доклад Т.В. Паченковой. 

8. С.Л. Мазуркевич поддержал инициативу Д.А. Ионин, как первого 

заместителя председателя Комитет по энергетике Государственной Думы РФ, 

подключиться к решению вопросов, связанных с технологическим присоединением к 

электрическим сетям на территории Свердловской области. 

 

 

II. О результатах контроля закупок для государственных и муниципальных нужд за 

1 квартал 2021 года 

(Р.Г. Анисимов) 

 

Выступили: Т.В. Паченкова, С.Л. Мазуркевич, Д.А. Ионин, Н.А. Ватолина, 

Д.Н. Ханин 

1. Предложить Т.В. Паченковой уточнить проблемный вопрос по развитию рынка 

услуг дошкольного образования, участию в торгах коммерческих организаций, 

оказывающих услуги дошкольного образования, в части идентификации признаков 

нарушения антимонопольного законодательства, законодательства о контрактной 

системе. 

2. Подготовленный Т.В. Паченковой вопрос направить в адрес Свердловского 

УФАС России не позднее чем за 10 рабочих дня до даты проведения заседания Совета в 3 

квартале 2021 года. 

3. С.Л. Мазуркевич предложил обратить пристальное внимание на установление 

несоизмеримых условий для бюджетных дошкольных образовательных учреждений и 

коммерческих организаций, оказывающих услуги в сфере дошкольного образования, 

которые участвуют в торгах. Проверить соблюдение в данном случае норм 

антимонопольного законодательства, законодательства о контрактной системе и 



положений распоряжения Губернатора Свердловской области № 264-РГ от 29 ноября 

2019 г. Начать взаимодействовать в указанном направлении. 

4. Предложить Свердловскому УФАС России рассмотреть проблемный вопрос и 

представить информацию на заседании Совета в 3 квартале 2021 года. 

5. Включить в повестку заседания Совета, запланированного на 3 квартал 2021 

года, доклад Свердловского УФАС России. 

 

 

III. О рассмотрении обращения ООО «Дивизион» 

(Р.Г. Анисимов) 

 

1. Общественный совет рассмотрел поступившее в его адрес обращение 

ООО «Дивизион» о необоснованном, по мнению заявителя, оставлении Свердловским 

УФАС России жалобы Общества без рассмотрения. 

2. По изложенным в обращении обстоятельствам Управление пояснило, что жалоба 

ООО «Дивизион» рассмотрена по существу в рамах заявленных доводов. Резолютивная 

часть вынесенного решения (оставить жалобу без рассмотрения) по существу означает, 

что жалоба признана необоснованной. Причина такого решения вызвана тем, что на 

момент рассмотрения жалобы договор по результатам закупки уже был заключен. 

Следовательно, восстановить нарушенные права подателя жалобы, в случае выявления 

нарушения, было бы невозможно. Заявленные ООО «Дивизион» доводы были 

рассмотрены в полном объеме. 

3. Присутствовавшему на заседании представителю ООО «Дивизион» основания 

принятия Свердловским УФАС России такого решения разъяснены.  

 

 

 

 

Председатель Общественного совета  

 

 

   С.Л. Мазуркевич 

Секретарь                                            Е.К. Воробьева 
 

 


